

## **Michael Kirsch wird CEO von Porsche in Japan**

Michael Kirsch (54), Geschäftsführer von Porsche Korea, wechselt zum 1. August 2019 als CEO zu Porsche Japan. Sein Vorgänger Toshiyuki Shimegi scheidet aus dem Unternehmen aus. Vor seiner dreijährigen Tätigkeit für Porsche in Korea war Michael Kirsch Chief Operating Officer bei Porsche China. Zuvor bekleidete er leitende Managementpositionen bei BMW und einer internationalen Hotelkette. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Michael Kirsch.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Michael Kirsch.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche

---